

## „ENDLICH KÖNNEN WIR ERÖFFNEN!“

Die neue Tagespflege in der Glücksburger Rathausstraße 12 hat alle Gründungshürden genommen und freut sich jetzt auf ihre Gäste.

Am 12. Juli durfte es offiziell losgehen: Jetzt kann die neue Tagespflege Glücksburg Menschen empfangen, die tagsüber Begegnung und Betreuung wünschen. Die Pflegeeinrichtung bietet Aktivitäten, gemeinsame Mahlzeiten und Pflege für Glücksburger Seniorinnen und Senioren. An vier Wochentagen (Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag) können die Tagesgäste hier zwischen 9 und 16.30 Uhr den Tag in Gesellschaft verbringen, versorgt von ausgebildeten Betreuungskräften, Pflegefach- und Pflegehilfskräften.

Natascha Häbel ist Pflegedienstleiterin der Tagespflege. „Endlich konnten wir eröffnen! Jetzt bieten wir unseren Gästen verschiedene Mög-



lichkeiten aktiv zu werden, zum Beispiel Mobilisationstraining, kreative Tätigkeiten oder Gedächtnistraining.“

Die Räumlichkeiten in der Rathausstraße sind gerade frisch renoviert und neu ausgestattet worden. Gruppenräume, Esszimmer und Küche, Ruhebereich und Terrasse sind nun mit Leben gefüllt.



**Bitte Platz nehmen** und den Blick in den Garten genießen.

*Foto: Jürgensen*



## Erste Impressionen der neuen Einrichtung. Fotos: Jürgensen, Achenbach

Das Taxiunternehmen Lange aus Glücksburg holt die Tagesgäste auf Wunsch gegen 8.30 Uhr zuhause ab und bringt sie in die Rathausstraße. Ab 9 Uhr erwarten die Betreuungskräfte ihre Gäste mit dem Frühstück. Das Mittagessen wird vom Menüservice Nord geliefert, und zum Nachmittagskaffee können die Seniorinnen und Senioren in der offenen, geräumigen Küche auch mal selbst Kuchen backen. Um 16.30 Uhr werden alle nach Hause gebracht.

Die Planungen zur Neueröffnung laufen seit



**Natascha Häbel,**  
Pflegedienstleiterin.  
*Foto: Achenbach*

etwa anderthalb Jahren. Nachdem eine attraktive und sehr gut geeignete Immobilie gefunden wurde, gab es organisatorisch wie handwerklich noch einiges zu tun, bevor jetzt der Startschuss offiziell

bekanntgegeben werden konnte. „Ein Wohnhaus in eine Zweckeinrichtung umzuwandeln ist nicht ganz einfach,“ sagt Geschäftsführer Klaus Drückler von der DSG Diakonie-Sozialstation Grundhof-Munkbrarup, dem Träger der Tagespflege. Natascha Häbel schildert: „Von der Elektrik bis zu den Wasseranschlüssen konnten wir alles nach und nach mit Hilfe der Glücksburger Handwerksunternehmen renovieren lassen. Zuletzt wurden von uns noch die Räumlichkeiten gemütlich eingerichtet. Wir hoffen, dass sich unsere Gäste in den Räumlichkeiten wohlfühlen und wir freuen uns auf die gemeinsame Zukunft in der Tagespflege Glücksburg.“

[Link zur  
Tagespflege  
Glücksburg](#)

---

Tanja Achenbach